

CaixaBank y la Cámara de Comercio de Girona renuevan su alianza para incrementar la competitividad de las empresas gerundenses

- **Josep Maria González, director territorial en Cataluña de CaixaBank, y Jaume Fàbrega, presidente de la Cámara de Comercio de Girona, colaborarán en la formación de los empresarios de las comarcas gerundenses.**
- **El acuerdo de patrocinio incluye la organización de jornadas formativas y acciones de promoción internacional de las empresas del territorio.**

Girona, a 6 de mayo de 2024

CaixaBank y la Cámara de Comercio de Girona han renovado su acuerdo de colaboración para mejorar la competitividad de las empresas a través del asesoramiento y la formación de los empresarios.

El convenio, firmado por el presidente de la Cámara de Comercio de Girona, Jaume Fàbrega, y el director territorial en Cataluña de CaixaBank, Josep Maria González, incluye actividades comerciales y financieras relacionadas con el comercio internacional, la sostenibilidad y la digitalización, así como la mejora de la competitividad.

El acuerdo también contempla cursos para la formación del personal responsable de los departamentos de exportación, así como jornadas y desayunos de trabajo para exponer diferentes novedades que vayan surgiendo en el mundo empresarial y que aporten unos conocimientos que son del todo necesarios para los empresarios y sus trabajadores. Además, y en interés de las empresas asociadas a la Cámara de Comercio, se podrán organizar videoconferencias con representantes de oficinas de CaixaBank en los 16 países en los que está presente.

Durante la firma, el director territorial Cataluña de CaixaBank ha destacado "el apoyo de la entidad financiera a la cámara gerundense y a las empresas del territorio". González ha querido poner en valor "el servicio de la entidad en la atención a las empresas de las comarcas de Girona a través de sus 3 centros de empresas situados en Girona ciudad, Cassà de la Selva y Figueres, y también con los 3 centros de atención a las pymes en Girona ciudad, Blanes y Figueres".

El presidente de la Cámara de Comercio de Girona, por su parte, ha agradecido "el apoyo de CaixaBank que incide en una de las principales líneas estratégicas de la corporación como es la internacionalización".

CaixaBank, sabemos de empresa, sabemos de personas

CaixaBank se ha consolidado como entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización, con productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de este segmento de clientes. CaixaBank Empresas da servicio a través de 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas, donde trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial. La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar el sector empresarial.

A nivel internacional, CaixaBank apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de diferentes países y ofrece el mejor asesoramiento para las operaciones en el extranjero. La entidad presta servicio tanto a las pymes y las microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.